

# NOW 市政の動き・自分史

city government now  
一宮市政報告新聞  
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会  
9月定例会  
9月3日開会、9月26日閉会



一宮市議会議員  
岡本将嗣

## 9月定例会 開会

9月定例会において、まず補正予算ですが、今回の補正も緊急性の高いもの、突発的な原因によるもの、そして何より市民の皆さまの安全を守ることに重点を置いた予算編成しました。



一般質問の議長として、議長席に座る。

一般会計における主なものとし

て、6月の大阪府北部で発生した大規模地震によるブロック塀の倒壊事故を受け、基準に適合していないことが判明した各種施設のブロック塀など、危険とみなされるものの撤去、改修経費を計上しました。そして、通行時の事故を防ぐため、個人のお宅で、倒壊の恐れがあるブロック塀を撤去される際の補助金も予算化しました。

土木費においても、通学路における水路へのフェンス設置、浸水対策のほか、今年にはや災害の域に達した猛暑の影響も有り、劣化が著しい道路のアスファルト舗装の改良など各種工事を増額し、安全・安心には特に配慮した予算としました。

また、光明寺公園球技場においては、メインスタンドの屋根を改修するとともに、グラウンドの芝生と土壌の改良などを2年間でいきます。来年開催される、ラグビーワールドカップの公認キャンプ地として、機運を盛り上げるべく、注力してまいります。

さらには、今後の財政需要に備え、財政調整基金を10億円積み立てます。加えて、病院事業会計では、新病棟建設に伴う既存病棟の

改修のため、改修工事費等について継続費の設定をしました。

## 9月補正予算規模

その結果、補正予算の規模は、一般会計で、12億1,849万5千円の増額、特別会計で9億6,036万1千円の増額、企業会計で732万円の増額、全会計では、21億8,617万6千円の増額補正となりました。

単行議案の主なものは、条例の新規制定案件では、平成31年秋に、産業体育館あと地に開館予定の「いちのみや中央プラザ体育館の設置及び管理に関する条例」、生産緑地の面積要件を300㎡まで引き下げる「一宮市生産緑地地区を定める条例」を定める区域の規模に関する条例を定める条例。

条例の一部改正案件では、一宮駅周辺地区の容積率の最高限度60%の区域を増やす「一宮市地区計画等の区域内における建築物の制限に関する条例」、市議会議員選挙の選挙運動用ビラの頒布解禁及び公費負担を定める「一宮市長の選挙におけるビラの作成の公費負担に関する条例」、としよりの家などの名称などを変更する「一宮市としよりの家等の設置及び管理に

関する条例」などがあります。また、9月定例会に追加で提案させていただく補正予算、去る9月4日に襲来した台風21号の被害により、早急に改修、あるいは修繕を実施すべきものについて、追加の補正予算を提案。



光明寺公園球技場の屋根が剥がれ落ちた。

まずは保育園です。屋根が大きく破損し、雨漏りの影響で、大規模な補修が必要となる玉ノ井保育園と、屋上の防水シートの大部分が剥がれてしまった朝宮保育園の改修費用を計上した。

また、光明寺公園球技場においても、大規模な屋根材の剥がれなどが発生しました。既に今議会において、屋根改修と鳥よけネット

若さ  
スピード  
即戦力



# 岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本将嗣事務所  
住所：一宮市真清田1-3-23  
連絡先：(0586)24-0767

HP <http://masashi-okamoto.com>

の設置について、31年度までの継続費による施工を含む補正予算を提出されておりますが、今回、台風被害部分の復旧を優先して実施し、加えて破損を免れた部分の補強工事を併せて施工するため、追加で増額の補正を認めました。

今回追加での一般会計補正予算は、5,325万円の増額となりました。

### 常任委員会報告

#### ●総務委員会

財政調整基金積立金に関し、委員より一般会計補正予算の歳出は、財政調整基金積立金の10億円を除くと約2億2,000万円となる。一方、歳入においては、臨時財政対策債として発行可能額との差額の約4億6,000万円を計上しているが、実際に事業に充てる2億2,000万円を超えてまで借り入れをして財政調整基金へ積み立てることは受け入れられない。よって、臨時財政対策債及び、財政調整基金積立金から2億円を減額すべきとの修正案が提出された。この修正案に対し、財政調整基金は当初予算の編成時に必要になるものであるし、災害などの不測の事態においても必要になるが、その積み立て残

高は中期財政計画において定められた額に達していない。また本来は、地方交付税として受けるべきものを、国の都合により臨時財政対策として計上したものであり、その返済は将来において普通交付税で賄われる有利な制度であるため、今補正予算における臨時財政対策債及び積立金の額は適正な範囲と考える旨の答弁。

#### ●福祉健康委員会

市民病院資本的支出中、建設改良費に関し、新病棟の完成にあわせ、既存の市民病院北館及び南館A棟・B棟の改修工事を昨年の段階で計画していたのにもかかわらず、なぜ今年度の当初予算に計上しなかったのかの質疑に、既存病棟改修の基本構想に着手できたのが、新病棟の実設計の完了後であったため、当初予算に間に合わなかったとの答弁。

#### ●経済教育委員会

教育指定管理費の施設修繕料及び光明寺公園球技場メインスタンド屋根改修工事請負費（継続費分）に関し、来年にはラグビーワールドカップ2019日本大会が開催されるが、本市は公認キャンプ地であるため、台風21号による被害を含め、早急

に修繕を進めなければならない。その際にはさまざまな施行方法を検討し、全体の計画の中で少しでも安価になるよう検討されたいとの要望がありました。

#### ●建設水道委員会

建築指導費のブロック塀等撤去費補助金に関し、今年に入り、大阪や北海道で大規模な地震が発生した後で、防災に対する意識も高くなっているため、補助金申請者が多数となることが予想される。限度額10万円で申請があつた場合、予算額は200万円なので20件しか受け付けることができず、この予算額では少なすぎとの質疑。申請者が予算額に達した時点で受付を終了予定だが、なお要望が多ければさらなる補正予算の計上を検討するとの答弁。

### 平成30年10月以降の、市・連区・後援会の各行事のご案内。

- ◎ 10月5日（金）午前9時00分〜  
一宮市手をつなぐ子らの運動会（一宮市総合体育館）
- ◎ 10月6日（土）午前9時30分〜  
貴船保育園 運動会
- ◎ 10月6日（土）午後2時00分〜  
一宮市戦没者追悼式  
一宮市民会館
- ◎ 10月16日（火）午前10時〜

#### 金婚記念祝賀式 午前の部

（一宮市総合体育館）

◎ 10月20日（土）午後1時30分〜

#### 『貴船連区 遺族会法要』

平安会館一宮中央斎場

◎ 10月27日（土）午前9時30分〜

#### 『びさいまつり』

一宮市尾西市民会館

### 貴船連区 大運動会のご案内

平成30年10月7日（日）

午前8時20分より

貴船小学校運動場

#### ご挨拶

平成最後の今年の夏、9月初めの台風21号ではこの地区にも多くの被害が及びました。公共施設の小学校屋内運動場や保育園の屋根が剥がれ落ち、光明寺公園球技場の屋根においても悲惨な状態となりました。被害は建物だけではなく、停電による被害も多くみられました。北海道では、地震による液状化現象をはじめ、家屋が傾きライフラインも完全に止まってしまいました。この地区にもやがて来ると予測されている南海トラフ地震について十分な警戒が必要となるでしょう。災害対策について今後も十分な備えが必要となります。

岡本 まさし

#### 岡本将嗣のアルバム

3年ぶりにパレードが開催されました一豊まつり。天候に恵まれ副議長として参加させていただきました。グランドコンディション不良のため、午前中の開催が午後からとなり、3年生最後の体育祭、選手宣誓も素晴らしかった。二人の孫も元気に育っております。保育園に入り色々な言葉や、踊を覚えてきます。毎日家の中は運動会状態です。



一豊まつりに参加しました



地元、北部中学校の体育祭



真清田神社にて、孫二人